

## 県展に美術部 山崎杏純さんの作品が入選！

第75回県展（高知県美術展覧会）グラフィックデザイン部門で、美術部の2年2H山崎杏純さんの作品「There's four of us.」が入選しました。

山崎さんは、須崎市内の公園を取材し、遊具の上に佇む制服姿の人物を描きました。作品は、液晶タブレットをパソコンに繋げて制作したデジタル画となっており、縦59.4cm×横84.1cmのサイズに印刷して出品しました。制作で苦労したところは、「背景の木を描くのと、羽を描くのが大変だった」とのことです。また、画面に黒い縁取りをして「スマホで写真を撮ったような画面になるように」工夫をしたそうです。

タイトルの意味は、「4人はずっと一緒」。この作品は、大切な友人に向けて描いたもので、タイトルには、「あなたはいつまでも私たち3人の心の中にいるよ」というメッセージを込めました。

第75回県展は、10月8日（金）～24日（日）まで、高知県立美術館と高知市文化プラザかるぽーとを会場に開催されます。山崎さんの作品は、高知市文化プラザかるぽーと7階のグラフィックデザイン部門に展示されますので、是非ご覧ください。



「There's four of us.」 2年2H 山崎杏純